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第３回協議会でご意見をいただきたいこと 

～第３回協議会の論点～ 

 

粟生線活性化に向けた「取り組むべき事業の具体化」にあたり、

以下の項目について、委員の皆様のご意見をお聞かせ下さい。 

 

《ご意見をいただきたいポイント》 

１ 「具体的な取り組み案」について抜け落ちがないか 

 

２ どの取り組みが重要か 

 

３ どの取り組みを優先的に実施すべきか（優先順位） 

 

４ 効果を高めるためのアイデア 

 

５ 地域の皆様と一体となった取り組みにするための視点 

   ・地域へのアプローチの仕方や留意事項 

   ・特に、利用していない方々への働きかけの方法 等 

 

 


